

Commune de Saint Sornin 16220

Fiche conseil

Araignées rouges

Rassurez vous, ce n'est pas parce qu'il n'est plus possible de traiter que vous ne pourrez pas vous débarrasser de vos parasites, il existe des recettes qui ont fait leurs preuves.

Même si ce sont des solutions naturelles, ces traitements doivent être réfléchis et utilisés en dernier recours. Avant de dégainer son pulvérisateur, il faut impérativement se poser les bonnes questions. Est-ce que l'attaque est véritablement dangereuse pour les plantes ? Est-ce qu'elle peut mettre à mal la santé des plantes ? Si la réponse est oui aux deux questions, vous pourrez alors envisager un traitement naturel.



Nom : Araignées rouges

Aspect : Tétranyques à 8 pattes, elles sont principalement rouges mais peuvent aussi être vert, brun, jaune et orangé.

Plantes vulnérables : Elles s'attaquent surtout aux plantes d'intérieur et aux plantes sous serre. Au jardin leurs attaques sont moins fréquentes et surtout moins graves mais elles concernent légumes, fleurs, arbustes et arbres fruitiers.

Symptômes et dégâts apparents : Elles sucent la sève de leur hôte. Les feuilles se parent de points jaunes et se décolorent jusqu'à prendre une coloration plombée argentée. Elles peuvent aussi se flétrir, avoir des taches et des petits trous.

1. La Recette

Une décoction de purin d'ortie en cours de fermentation est particulièrement efficace. Faites macérer une grande quantité d'orties dans un bac rempli d'eau de pluie. Le purin sera prêt au bout de 4 semaines. Vous pouvez l'utiliser contre les araignées rouges au bout de 2 semaines

3. A renouveler

Tous les 2 ou 3 jours pendant 10 jours.

2. Application

Une pulvérisation en fin de journée en insistant sur les parties cachées des plantes.

4. Remarques

Pour éviter au maximum les attaques d'araignées rouges, il est important d'assurer une certaine humidité autour de vos plantes. Bassinez les deux fois par semaine en été. Pour les attaques légères, un mélange eau-savon noir fonctionne bien